

## Les droits des enfants - 1/1

**He oui, on y pense pas forcément, mais pleins d'enfants dans le monde se font battre et sont obligés a travailler... Et moi, j'en ai fait un exposé, alors, je vous laisse découvrir ça...**

Le travail des enfants est très mal perçu dans le monde entier, et à juste titre, a cause du mauvais traitement qu'ils subissent, de leurs conditions de travail et de leur manque total d'éducation. Mais malheureusement, ce que peu de personnes ne savent, c'est qu'ils n'ont pas le choix de travailler ou non. Sans ce travail, ils ne pourraient pas aller à l'école et trouveraient un autre moyen de ramener de l'argent sans quoi toute leur famille mourrait probablement.

C'est un phénomène mondial car, il y a dans certains pays en voie de développement des structures éducatives ou les enfants font eux même le choix d'aller à l'école ou non. Il ne faut pas empêcher les enfants de travailler, mais il faudrait être informé lorsqu'un article est fabriqué par des enfants. (Cela devrait être écrit sur l'étiquettes des vêtements...

Beaucoup d'organisations planétaires contribuent à lutter contre le travail des enfants dans le monde. L'une des principales est l'ONU. L'ONU a adopté en 1959 la déclaration des droits de l'enfant. La déclaration des droits de l'enfant précisait qu'un enfant ne doit pas être admis à l'emploi avant d'avoir atteint un âge approprié. Cela fait maintenant 40 ans de cela et très peu de pays respectent ces simples droits, et pourtant, plus de la moitié des pays avaient adoptés la Convention Internationale des droits de l'homme (de l'enfant) en 1989. Les dépenses pour tenir les engagements du Sommet (sommet mondial pour l'enfance) ont été calculées à 100 milliards de francs. Les solutions existent donc, mais c'est souvent la volonté politique qui manque.

Dans tout les pays du monde, les enfants ont au moins un droit en commun :

L'article 26 :

Tout le monde a droit à l'éducation

Les enfants pratiquent plusieurs sortes de travaux plus ou moins dangereux pour leur santé...

Ce sont :

La prostitution : 1 million de jeunes filles sont forcées a cette forme d'exploitation. La prostitution engendre des graves lésions physiques et mentales. C'est l'un des plus horribles travaux à faire.

Le travail domestique : Plusieurs millions d'enfants domestiques sont très mal payés et même souvent pas du tout ! Cela consiste a faire la vaisselle, la cuisine, le ménage durant 18heures par jour.

Le travail militaire : Des enfants sont recrutées pendant des guerres civiles comme en Bosnie, ou au Liban. S'ils tentent de s'échapper, ils sont tués. Ils sont utiles aux soldats en tant que porteurs, messagers et cuisiniers.

Métiers des rues : Le travail dans les rues est l'un des plus dangereux. Certains vendent des fleurs, d'autres cirent les chaussures ou lavent des voitures.

Le travail familial : C'est le plus fréquent des travaux. En général, les parents demandent a leurs enfants beaucoup plus que ce qu'ils sont capable de faire.

Le travail en servitude : C'est une sorte d'esclavage. Les parents échangent leurs enfants contre de l'argent. Cette forme d'esclavage court souvent des générations.

Voilà, j'espère que ça vous a plu, ou en tout ça que vous vous rendez peut être compte maintenant de la gravité du travail des enfants...